## Observation du 3 septembre 2021 de Madame MUFFAT

Madame, Monsieur,

Ferme opposante à Bujaleuf des projets éoliens prévus dans mon proche environnement, je tiens à vous

apporter mon soutien au projet PHOTOVOLTAIQUE prévu sur les terrains de Maleplane, St Léonard de Noblat.

Meme si ces solutions ne sont peut etre pas idéales, tant sur le plan environnemental (recyclage des éléments) que

visuel, il me semble fortement que c'est un 'moindre mal' pour les Miauletous.... et les communes avoisinantes.

En effet, ces terrains n'ont pas vocation ni agricole, ni constructible, et un projet au sol avec des plaques photovoltaïques me paraissent plus bénéfiques que des monstres éoliens de 250 m de haut, qui pollueraient énormément le patrimoine visuel de la collégiale...

Espérant que l'enquête publique s'avèrera utile au territoire en choisissant cette solution, je vous assure de ma considération distinguée et de mon implication à ce projet, pour le bien de TOUS.

Catherine MUFFAT